

11. September 2020

Corona-Abwehr: Prominente sensibilisieren in der KVB für Maskenpflicht

Das Tragen von Masken ist Pflicht in allen Bussen und Bahnen sowie an allen ober- und unterirdischen Haltestellen des öffentlichen Verkehrs. Hierdurch wird unter anderem die weiträumige Ausbreitung des Corona-Virus über Aerosole verhindert. Masken schützen somit alle Fahrgäste vor einer Erkrankung. Um hierfür noch stärker zu sensibilisieren, sind ab sofort mit Carolin Kebekus, Gaby Köster, Peter Brings, Mo-Torres, Rezo und Michael Trippel sechs Kölner Prominente über die Lautsprecheranlagen in den Fahrzeugen der KVB zu hören. Sie werben eindringlich – jeweils auf ihre eigene Art und Weise – für die Befolgung der Regel. Die Prominenten appellieren an die Verantwortung jedes einzelnen Fahrgastes. Sie hoffen zusammen mit der KVB, den Anteil der Maskenverweigerer weiter zu senken. Schließlich sollen auch diese Fahrgäste gesund bleiben und andere Menschen schützen. Wer direkt einmal Reinhören möchte, findet einige Ansagen auch unter www.kvb.koeln/promidurchsagen.

- STA -